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Ayant lieu en visio-conférence TEAMS 
Le 3 février 2022 

 
 
Sont présents : Nissreen Alsheid Ahmad, Gabrielle Belzile-Quévy, Bianka Bourque-
Landry, Luc Fortin, Michelle Groulx, Mohamed Kada, Valérie Labelle, Maria Luisa 
Olvera Rodriguez, Julie Poulin, Paul Quesnel.  
 
Sont absents : Hazem Alhalabi 
 
Sont aussi présents : Nadia Corneau, directrice, Marc Gauvreau, directeur adjoint. 
 
 
Ouverture de la séance 
Mme Valérie Labelle vérifie que le quorum est atteint et ouvre la séance à 16 :00. 
 

1. Préliminaires 
 

1.1 Mot de la directrice et ouverture de la rencontre 
Mme Nadia Corneau salue les membres du conseil d’établissement et donne la parole à 
Mme Valérie Labelle.  

 
 

1.2  Période de questions du public  
Aucune question n’est posée par le public. 
 

 
1.3 Adoption de l’ordre du jour 

 
C.É. #03-02-001 
 
Il est proposé par Mme Michelle Groulx et appuyé par Mme Julie Poulin d’adopter l’ordre 
du jour tel que proposé. 
 
RÉSOLUTION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
Procès-verbal de la réunion du Conseil d’Établissement (C.É.) 
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1.4 Adoption du procès-verbal du 9 décembre 2021 

 
C.É. #02-12-002 
 
Il est proposé par M. Paul Quesnel et appuyé par M. Mohammad Kada d’adopter le 
procès-verbal du 9 décembre 2021 avec la modification suivante : p. 2, point 2.1, 
paragraphe 1 « sur pied » plutôt que « sur pieds ». 
 
RÉSOLUTION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
1.5 Suivis au procès-verbal 

 
 Aucun suivi n’est nécessaire 
 
 

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 
2.1 Résolution mesures dédiées ou protégées 

 
C.É. #02-12-003 
 
Le conseil d’établissement du CEAPO confirme que son centre de services scolaire lui a 
transféré un montant de 54 188 $, dans le cadre des mesures dédiées et protégées pour 
l’année scolaire 2021-2022. 
 
Le conseil d’établissement du CEAPO confirme que le déploiement de ces mesures a 
été prévu dans le cadre du budget de l’établissement.  
 
Mme Nissreen Alsheid Ahmad appuyée par Mme Julie Poulin confirme que le conseil 
d’établissement a été informé du transfert de montant dans le cadre des mesures 
dédiées et protégées.  
 
RÉSOLUTION APROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. Points de discussion ou d’information 
 

 
3.1 Forum des adultes 

 
 Le forum des adultes se tiendra pour la deuxième fois en formule virtuelle, le 22 
février prochain. Cet événement regroupe des acteurs de la FGA et de la FP. Ce sera 
une occasion pour les élèves de s’exprimer sur leur vécu et d’offrir des suggestions pour 
améliorer leur expérience au CÉAPO. Des élèves, techniciens en travail social, membres de 
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la direction, ainsi que la direction générale du CSSPO participent à cet événement. Deux élèves 
par site feront un témoignage pour parler de leur parcours scolaire à la FGA. 
 

 
3.2 Projet éducatif 

  
 M. Marc Gauvreau explique les thématiques mensuelles pour les mois suivant la 
dernière rencontre du CÉ. Les valeurs étaient à l’honneur pour le mois de décembre, 
l’engagement en janvier et la littératie sera la thématique de février. Il annonce qu’un 
sondage permettant de constater les activités ayant été vécues par les élèves en lien 
avec le projet éducatif leur sera envoyé au mois d’avril. 
 
 

3.3  Ça se passe chez nous par les élèves 
 
L’Arrimage : Mme Bianka Bourque-Landry nous explique que la technicienne en travail 
social, Mme Manon Dagenais, a consulté les élèves pour connaître leurs besoins et 
préoccupations à signaler lors du forum des adultes. Elle nous informe également que 
les élèves ont répondu à un sondage de la police de Gatineau sur la violence conjugale. 
Finalement, elle nous informe de la visite prochaine de l’autrice Émilie Ouellette.  

 
Saint-Raymond : Mme Julie Poulin annonce la tenue prochaine d’ateliers ici pour toi 
portant sur la gestion de l’anxiété et donnant droit à une rémunération pour les élèves. 
Elle annonce également la tenue des ateliers Groupes de filles offerts par l’Antre 
Hulloise sur différents sujets qui touchent les jeunes. Elle nous informe du retour du 
conseil étudiant et qu’une consultation a eu lieu auprès des élèves en vue de connaître 
leurs besoins et préoccupations à communiquer pour le forum des adultes. Elle nous 
explique qu’une distribution de cupcakes est prévue pour souligner la Saint-Valentin. 
Elle nous informe qu’une visite du SARCA a eu lieu. De plus, elle nous informe de la 
reprise des marches santé. Elle nous parle aussi de la visite prochaine de l’autrice Émilie 
Ouellette.  
  
Lucien-Brault : Mme Maria Luisa Olvera Rodriguez explique que la période 
d’enseignement en ligne du mois de janvier s’est bien déroulée. Elle nous informe que 
le technicien en travail social, M. Francis Fairfield a fait de la sensibilisation dans les 
classes dernièrement concernant la santé mentale et la prévention du suicide. Elle nous 
dit également que la poursuite des activités sportives est toujours appréciée par les 
élèves. Elle affirme avoir particulièrement apprécié un atelier portant sur la 
cybercriminalité qui a été offert par un policier au centre.  
 
La Génération : M. Paul Quesnel nous informe de la poursuite des vendredis actifs menés 
par l’enseignante Mme Julie Prescott et que ceux-ci sont grandement appréciées des 
élèves. Les activités d’arts se poursuivent également. Les élèves ont aussi été consultés 
pour le forum des adultes. De plus, les élèves ont répondu à un sondage de la police de 
Gatineau sur la violence conjugale.  
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4. Mots des représentants et invités 
 
Aucun représentant ou invité ne prend la parole.  
 

 
5. Autres sujets 

 
Aucun autre sujet n’a été mis à l’ordre du jour. 

   
 
Levée de l’assemblée 
 
 
C.É. #01-09-05 
 
L’ordre du jour étant épuisé, à 16 :00, M. Luc Fortin, appuyé par Madame Gabrielle 
Belzile-Quévy propose la levée de la séance. 
 
 
 
 
Procès-verbal rédigé par : Gabrielle Belzile-Quévy 
 
 
 
 
 _________________________________   __________________________________  
Valérie Labelle Nadia Corneau 
Président(e) du Conseil d’Établissement Directrice du Centre d’éducation des 

adultes des Portages-de-l’Outaouais 


